



Jaime Maussan aseguró que cuerpos no humanos presentados ante Congreso de México son reales: “No son muñecos, ¿cómo voy a mentir?”

El ufólogo mexicano aseguró que habrá investigaciones para determinar la veracidad de los cuerpos no humanos y adelantó que intenta establecer contacto con la NASA



El investigador Jaime Maussan negó señalamientos de Perú Cuello. Cámara de Diputados de México / EFE



Por Luis De Jesús
19 Sep 2023, 21:08 PM EDT

El ufólogo Jaime Maussan mantiene su versión de que los cuerpos no humanos presentados ante el Congreso de México son reales y aseguró que no mentiría sobre la existencia de seres extraterrestres.

“¿Cómo voy a engañar al Congreso en México? **¿Cómo voy a jurar decir la verdad y llevar un muñeco armado?** Estaría yo loco”, dijo el periodista e investigador mexicano en una entrevista con *Al Rojo Vivo*.

En la presentación de dos cuerpos no humanos ante los congresistas, estuvo acompañado de **José Benítez**, director del Instituto de Investigaciones en Ciencias de la Salud de la Secretaría de Marina.

[Jaime Maussan aseguró que cuerpos no humanos presentados ante Congreso de México son reales: “No son muñecos, ¿cómo voy a mentir?” -](#)

[El Diario NY](#)